
 

 

MEMÓRIA DA 1ª REUNIÃO DO SUBCOMITÊ JUQUERI-CANTAREIRA  

GESTÃO 2019-2021 

DATA: 02/09/2020 HORÁRIO: 14h00 LOCAL: Web – Plataforma Teams 

 

LISTA DE PRESENÇA – SCBH-JC 

Entidade  Nome 

SABESP Nilton de Santana 

SABESP Lara Dias de Jesus 

SIMA Márcia Nascimento 

Secretaria da Saúde p/ Mário César 

PM de Caieiras Reginaldo Pereira Lima 

Universidade Federal do ABC Katia Canil 

CONVIDADOS 

Entidade  Nome 

APU (Presidente, em exercício do CBH-AT) Amauri Pollachi 

DAEE (Secretário do CBH-AT) Luiz Fernando Carneseca 

FABHAT (Diretor Presidente) Hélio César Suleiman 

Secretaria Executiva Ana Sedlacek 

Secretaria Executiva Larissa Cristina 

PM de Caieiras Sidnei 

CRHI Laura Stela 

 

1. Abertura 
 

Com início às 14h30, Amauri Pollachi (Presidente em exercício do CBH-AT) se apresentou e 
agradeceu a presença de todos. Pediu para que a Ana Sedlacek (Secretaria Executiva) informasse 
o quórum da reunião. 
 
Ana disse que havia 4 membros das seguintes instituições:  

✓ SABESP, com a presença de Nilton de Santana e Lara Dias; 
✓ Secretaria da Saúde, com a presença de Mário César em substituição da representante 

Carolina; 
✓ PM de Caieiras, com a presença de Reginaldo Pereira Lima; e 
✓ UFABC, com a representante Kátia Canil. 

 
Márcia Nascimento, da SIMA, também estava presente representando a instituição, apesar de 
a instituição não ter realizado indicação formalizada. 



 

 

 
Considerando o exposto, Amauri disse que não poderia realizar a indicação dos coordenadores 
já que a reunião não deu o quórum necessário. Explicou que deveria ter a presença de no 
mínimo 7 membros em segunda chamada, o que representa 1/3+1 dos assentos das entidades. 
Ainda assim, Amauri propôs a realização de um diálogo. Todos se apresentaram. 
 
Katia Canil (UFABC) e Reginaldo Pereira Lima (PM de Caieiras) informaram sobre uma 
capacitação oferecida pela Universidade para apoiar os técnicos da prefeitura. Comentaram 
sobre a importância do trabalho realizado na elaboração de projetos. 
 
Hélio (Diretor Presidente da FABHAT) se interessou pelo exposto e propôs uma parceria com a 
FABHAT na capacitação oferecida pela UFABC. Katia se também se interessou pela proposta e 
continuarão em contato para elaboração de um termo de cooperação técnica pensando numa 
perspectiva para o próximo ano. 
 
Após solicitação do Amauri, Larissa Cristina (Secretaria Executiva) apresentou o cadastro com a 
composição dos membros fazendo a seguinte leitura:  
 
Segmento ESTADO: CETESB, SABESP, EMPLASA, Fundação para Conservação Florestal, 
Secretaria da Saúde e SIMA.  
 
Segmento Municípios: Caieiras, Cajamar, Francisco Morato, Franco da Rocha, Mairiporã e São 
Paulo.  
 
Segmento: Sociedade Civil: UFABC (T), AEARP (T) e AESABESP (S) e UNIÁGUA (T). 
 
Destes, não foram indicados representantes as seguintes instituições: SIMA, PM de Cajamar, 
Francisco Morato e Franco da Rocha. No segmento da Sociedade Civil, há muitos assentos vagos 
que não houve manifestação na participação. 
 
Nesse sentido, Amauri comentou sobre a dificuldade de indicação para o caso das prefeituras 
nesse momento, tendo em vista o processo eleitoral que irá acontecer esse ano. E lamentou a 
falta de interesse da Sociedade Civil na participação. Comentou que o Luiz Fernando (Secretário 
Executivo) e FABHAT estão pensando em alternativas para incentivar maior participação. 
 
Sidnei (PM de Caieiras) também lamentou a falta de representatividade das prefeituras, pois 
apesar do processo eleitoral, a participação no subcomitê poderia ajudar na elaboração de ações 
para melhoria da região. E então Amauri, pediu a ajuda de Sidnei para incentivar na participação 
das demais prefeituras. 
 
Hélio Suleiman se colocou à disposição e sugeriu que a FABHAT poderia realizar uma 
apresentação em próxima reunião do SIMBAJUR para apresentar sobre projetos na região, 
história, linhas de recurso para os próximos 4 anos do CBH-AT de acordo com o Plano de Bacia, 
estado da arte do subcomitê, destacando suas atividades e importâncias. Complementou que a 
intenção é de alavancar as políticas ambientais e de recursos hídricos. 
 
Sidnei agradeceu e disse que irá conversar com os demais responsáveis para agendar a reunião 
o quanto antes com o SIMBAJUR convidado a FABHAT para realizar a apresentação e concordou 
em tentar engajar as demais prefeituras na participação das próximas reuniões do Subcomitê 
JC.  
 
A reunião encerrou às 15h30. 


